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ATA N.º 9/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2017 

 

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dezassete, nesta cidade de Peniche e Sala de 

Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores António José 

Ferreira Sousa Correia Santos, Presidente, Jorge Alberto Bombas Amador, Vice-Presidente, Maria 

Clara Escudeiro Santana Abrantes, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves, Ângelo Miguel Ferreira 

Marques, Cristina Maria Luís Leitão e Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Vereadores, reuniu-se, 

ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de intervenção do público. -------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Contrato de Gestão (Área AC1 - Posto de Abastecimento de Combustíveis, sito 

na Avenida do Porto de Pesca, em Peniche), a celebrar entre o Município de Peniche e a empresa 

Docapesca – Portos e Lotas, S.A. – Pelouro do Urbanismo; ---------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ----------------- 2) Reserva de lugar de estacionamento para cargas e descargas, na Avenida 

Monsenhor Manuel Bastos Rodrigues de Sousa, em Peniche – Pelouro do Trânsito; ----------------  

 ----------------- Regulamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 3) Regulamento Municipal de Apoio ao Arrendamento – Pelouro da Solidariedade 

Social;----------------- -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Regulamento Municipal de Gestão da Habitação Social em Regime de 

Arredamento Apoiado – Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------  

 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 5) Acordo relativo à implementação de um projeto de promoção da eficiência 

energética na iluminação pública no Município de Peniche – Pelouro de Gestão Ambiental e 

Energética;------------------ -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Denúncia de protocolo celebrado entre o Município de Peniche e a associação 

Patrimonium – Centro de Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche – Pelouro da 

Cultura;-------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a associação Patrimonium 

– Centro de Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche – Pelouro da Cultura; ----------  

 ----------------- Documentos previsionais: --------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 8) Alteração ao Orçamento da Despesa, ao Plano Plurianual de Investimentos e 

ao Plano de Atividades Municipais do Município de Peniche, para o ano de 2017 – Pelouro das 

Finanças;------------------------- --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 9) Mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e 

execução das Grandes Opções do Plano, referentes a janeiro de 2017, e fundos disponíveis 

referentes a janeiro e fevereiro de 2017 – Pelouro das Finanças; ----------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Alienação de material lenhoso de pinheiro bravo do Pinhal Municipal do Vale 

Grande – Pelouro dos Espaços Verdes; ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Denúncia de parte do contrato de arrendamento celebrado entre o Município 

de Peniche e Autoridade Tributária e Aduaneira – Pelouro das Finanças; -----------------------------  
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 ----------------- Abrigos dos pescadores da Berlenga: ------------------------------------------------------  

 ------------------- 12) Atribuição dos abrigos dos pescadores da ilha da Berlenga, para o ano de 2017 

– Pelouro das Atividades Económicas; ----------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Relacionamento Institucional: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Coorganização entre o Município de Peniche e o Agrupamento de Escuteiros 

512 de Peniche da prova Peniche Trail “Peniche Trilhos de Pinhal e Mar” – Pelouro do 

Associativismo;----------- --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Adesão do Município de Peniche ao movimento Cidade dos Afetos – Pelouro 

da Solidariedade Social; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Equipamentos Municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 15) Armas de fogo do acervo do Museu Municipal – Pelouro da Cultura;---------- 

 ------------------- 16) Encerramento de instalações, equipamentos e serviços do Município de 

Peniche, na época de Carnaval – Pelouro das Finanças; --------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Queixa referente ao funcionamento do Cemitério Municipal de Peniche – 

Pelouro dos Cemitérios; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Intervenção social: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 18) Atribuição de talhões da Horta Comunitária de Peniche para o ano de 2017 – 

Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Ocupação do espaço público e publicidade:-----------------------------------------------  

 ------------------- 19) Ocupação de espaço público para o exercício da atividade de prestação de 

serviços de restauração e bebidas em unidades não sedentárias, na época de Carnaval – Pelouro 

das Atividades Económicas; -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Licenciamento de atividades diversas: -----------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Licenciamento de evento denominado Desfile Escolar de Carnaval, requerido 

pelo Agrupamento de Escolas de Atouguia da Baleia, com isenção de taxas – Pelouro das 

Atividades Económicas; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 21) Atribuição de apoio à Associação Cultural e Recreativa dos Casais Brancos, 

no âmbito de uma candidatura submetida para a tipologia de apoio à atividade pontual – Pelouro 

do Associativismo;----------- -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Atribuição de apoio ao Banco Alimentar do Oeste – Pelouro da Solidariedade 

Social;----------------------- -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 23) Atribuição de apoio para a desratização de estabelecimentos escolares que 

não são propriedade do Município – Pelouro das Finanças; ----------------------------------------------  

 ------------------- 24) Atribuição de apoio ao ACES Oeste Norte, para a colocação de sinalização 

vertical nas suas instalações, sitas em Peniche – Pelouro das Obras Municipais; ---------------------  

 ------------------- 25) Atribuição de apoio à Federação Portuguesa de Surf, para a realização de um 

estágio da Equipa Nacional de Bodyboard - Open – Pelouro das Atividades Económicas; ---------  

 ------------------- 26) Atribuição de apoio para a limpeza de uma habitação particular, sita nos 

Casais de Mestre Mendo – Pelouro da Solidariedade Social; --------------------------------------------  

 ------------------- 27) Atribuição de apoio à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São 

Sebastião de Peniche, para a realização de um evento denominado Promoção do Carnaval de 

Peniche – Pelouros de Higiene e Limpeza e de Obras Municipais; -------------------------------------  

 ----------------- Educação:---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 28) Utilização dos circuitos especiais de transporte de alunos do ensino básico 

por Paula Mendes e Andreia Mendes – Pelouro da Educação; -------------------------------------------  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 29) Fortaleza de Peniche – Pelouro da Cultura; ----------------------------------------  

 ------------------- 30) Exploração de petróleo na bacia de Peniche – Pelouro da Gestão Ambiental e 
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Energética;--------------- ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 31) Petição a favor da abertura da Base Aérea n.º 5 de Monte Real à aviação civil 

– Pelouro das Atividades Económicas; ----------------------------------------------------------------------  

 ------------- 5.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram catorze horas e trinta e cinco minutos, 

encontrando-se na sala os sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. ---------  

Estiveram presentes os senhores Jorge Abrantes, Josselène Nunes Teodoro e Pedro Ferreira, Chefe 

do Gabinete de Apoio à Presidência e Diretora e Assistente Técnico do Departamento 

Administrativo e Financeiro, respetivamente, durante toda a reunião, os senhores José Ribeiro 

Gonçalves e Etelvina Alves, Chefe de Divisão e Técnica Superior de Arquitetura da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação do ponto um da ordem do dia, 

os senhores Francisco Silva, Chefe da Divisão de Obras Municipais, David Gonçalves, Técnico 

Superior de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística e José António 

Rodrigues, Comandante Operacional Municipal, durante o período de antes da ordem do dia, o 

senhor José Marcolino Pires, Assessor do senhor Presidente da Câmara Municipal de Peniche para 

a Área do Planeamento Urbanístico, durante a apreciação e votação do ponto vinte e nove da ordem 

do dia, e o Técnico Superior de Arqueologia, Rui Venâncio, durante a apreciação e votação do 

ponto sete e vinte e nove da ordem do dia. ------------------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foram presentes, aprovadas e assinadas as atas n.os 65, 1, 2, 3 e 4/2017, das reuniões camarárias 

realizadas nos passados dias 14 de dezembro, 3, 9 e 16 de janeiro, tendo sido dispensada a sua 

leitura por os respetivos textos terem sido previamente distribuídos pelos membros da Câmara. --  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, António José Correia: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Apresentou um voto de pesar pelo falecimento do senhor Luís Vilas, funcionário aposentado dos 

Serviços Municipalizados de Águas e Saneamento. -------------------------------------------------------  

- Felicitou a atleta Vitoria Kaminskaya, por ter batido o record nacional absoluto em 200 metros 

estilos, no Meeting Internacional de Lisboa. ----------------------------------------------------------------     

- No dia 14 de fevereiro, participou na reunião com a CCDRLVT, a propósito do Plano de 

Urbanização de Vale do Grou e fase de concertação. ------------------------------------------------------  

- No dia 14 de fevereiro, participou na reunião da Secção de Municípios com Portos e Atividades 

de Pesca, que decorreu na Associação Nacional de Municípios Portugueses, sobre as questões da 

descentralização. Propôs que o assunto fosse agendado para a reunião de câmara do dia 1 de março 

de 2017. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 15 de fevereiro, reuniu-se com o senhor Padre Carlos Marques e com a Comissão da 

Igreja de Nossa Senhora da Consolação, a propósito do pedido de colaboração para as intervenções 

a realizar no exterior da igreja. --------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 15 de fevereiro, deslocou-se com o senhor Vice-Presidente da Câmara, Serviços 

Municipalizados, Divisão de Obras Municipais e Divisão de Energia e Ambiente, e com o 
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envolvimento e acompanhamento da Junta de Freguesia de Atouguia da Baleia, aos Casais do 

Júlio, devido ao entupimento de uma conduta de águas pluviais, tendo dado conta da ocorrência, 

do que foi feito, do ponto de vista imediato, e de como a situação poderá vir a ser minimizada. ---       

- No dia 15 de fevereiro, esteve presente na apresentação do programa Mare Startup, que decorreu 

na Universidade Católica e contou com a presença da senhora Ministra do Mar.  --------------------  

- No dia 16 de fevereiro, esteve presente numa apresentação sobre as soluções que a NOS possui, 

no contexto das Cidades Inteligentes. ------------------------------------------------------------------------   

- No dia 16 de fevereiro, recebeu o Rotary Clube, o senhor Governador e a nova responsável do 

Rotary Clube de Peniche. --------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 17 de fevereiro, participou com o senhor Engenheiro Nuno Cativo, chefe da DEA, numa 

reunião com a EDP Distribuição. -----------------------------------------------------------------------------  

- No dia 17 de fevereiro, esteve presente em mais uma edição da iniciativa A poesia anda por aí, 

que decorreu na Academia de Música do Stella Maris, felicitando a Academia pelo trabalho que 

têm sido efetuado, de qualificação e divulgação da música, bem como de formação e de atitude 

colaborativa com o Município, que não circunscreve exclusivamente estas situações pontuais. 

Deixou uma palavra de felicitação a toda equipa sub-19 feminina, da secção de basquete do Clube 

Stella Maris, bem como ao clube, pelo desempenho positivo que demostraram. ----------------------  

- No dia 18 de fevereiro, esteve presente na inauguração da exposição das Rendas de Bilros 

premiadas, ao longo de várias décadas, felicitando a equipa envolvida. --------------------------------  

- No dia 18 de fevereiro, esteve presente na apresentação do livro da autoria de Marco Neves, 

intitulado A incrível história secreta da Língua Portuguesa, felicitando o autor e a editora. Deu 

nota de que o Município, à semelhança do que tem feito anteriormente, iria proceder à aquisição 

de 50 livros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 19 de fevereiro, participou na Gala dos Campeões da Federação Portuguesa de Canoagem, 

onde o PPSC recebeu um prémio pelas atividades desenvolvidas ao nível da canoagem de mar. --       

 

Senhor Vice-Presidente da Câmara, Jorge Amador: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, de 13 a 20 de fevereiro, conforme 

se indica:----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Participou em três, das quatro assembleias informativas, no âmbito do Orçamento Participativo, 

concretamente em Ferrel, Serra d’El-Rei e Atouguia da Baleia, dizendo não ter tido oportunidade 

de participar, na realizada em Geraldes. ---------------------------------------------------------------------  

- Participou na reunião de elaboração do mapa de obras municipais, que elenca um conjunto de 

obras, vistas em conjunto com todas as Juntas de Freguesia. ---------------------------------------------   

- Deu conta, no âmbito das intervenções, relativas à Praça Jacob Rodrigues Pereira, que a obra da 

responsabilidade da Câmara Municipal ficou concluída na sexta-feira anterior, ou seja, vários dias 

antes do que estava previsto no cronograma. Relativamente à questão da calçada, disse faltar muito 

pouco para concluir, e que a primeira fase de toda esta intervenção ficaria concluída a tempo e 

horas, sem qualquer transtorno para o Carnaval. -----------------------------------------------------------  

- Disse ter sido efetuada a pintura horizontal do eixo da via entre o Baleal e Ferrel. Foi dada uma 

organização diferente, em termos de trânsito, com colocação de sinalização horizontal e vertical, 

em toda a malha junto à praia de São Bernardino. Referiu a sua presença nas intervenções efetuadas 

nos Casais do Júlio, devido ao entupimento da conduta, e em São Bernardino e Lugar da Estrada 

para verificar duas intervenções registadas como necessárias e que tiveram o envolvimento da 

Junta de Freguesia de Atouguia da Baleia. ------------------------------------------------------------------  

- Deixou uma palavra de felicitação à Sociedade Columbófila de Peniche, pela comemoração dos 

seus 60 anos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Esteve presente na inauguração da exposição das Rendas de Bilros Premiadas, onde se conseguiu 

juntar cerca de 108 trabalhos premiados, tarefa que não foi fácil, uma vez que o Município não 
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dispõe deste espólio, na sua totalidade. Deixou uma palavra de apreço aos serviços da área da 

cultura e rendas de bilros e educação, que fizeram um trabalho magnífico que permitiu uma 

exposição de grande qualidade, patente na sala de exposições temporárias, do Museu das Rendas 

de Bilros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Felicitou o Clube de Taekwondo de Peniche, pelos resultados alcançados no I Open Internacional 

Sortido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------     

 

Senhora Vereadora Clara Abrantes: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Nos dias 13, 14, 15, 17 e 20 de fevereiro, participou nas diversas sessões de esclarecimento 

relativas ao Orçamento Participativo. ------------------------------------------------------------------------  

- No dia 16 de fevereiro, participou na reunião do Conselho Local da Ação Social, temática sobre 

o Regulamento de Apoio ao Arrendamento. ----------------------------------------------------------------  

- Informou que no dia 23 de fevereiro, iria realizar-se, na Associação de Educação Física Cultural 

e Recreativa Penichense, o Carnaval Sénior. Agradeceu à Associação a abertura de portas para a 

realização desta iniciativa. -------------------------------------------------------------------------------------    

 

Senhor Vereador Ângelo Marques: 
- Associou-se ao voto de pesar efetuado ao senhor Luís Vilas. ------------------------------------------  

- Associou-se às felicitações anteriormente endereçadas, nomeadamente à equipa feminina sub-

19, da secção de Basquete do Clube Stella Maris, pela sua participação no Campeonato Nacional, 

à Sociedade Columbófila de Peniche e à Vitória Kaminskaya, pelo record nacional batido. --------  

- Questionou qual foi o tratamento dado ao e-mail enviado aos membros da Câmara Municipal, 

relativamente a questões funcionais de ergonomia e de higiene e segurança no trabalho, associadas 

à trabalhadora Margarida Borges, uma vez que, esta questão já havia sido colocada, pela própria, 

ao senhor Presidente da Câmara. O senhor Presidente da Câmara confirmou a colocação da 

questão, por parte da trabalhadora e disse ter tentado, no quadro da Câmara Municipal, encontrar 

uma solução para ultrapassar um problema que, desde sempre, existiu e que tem a ver com a 

tipologia das portas existentes na fachada principal, que não isolam convenientemente. Disse que 

tentou que a solução técnica se compatibilizasse com a solução estética e que as soluções 

apresentadas não lhe agradaram, porque provocariam, em termos estéticos, uma alteração no 

edifício referência. Deu conta de lhe ter sido apresentada uma solução, por uma empresa exterior, 

que seria eventualmente adjudicada, no dia seguinte. Disse que iria ser efetuada, em simultâneo, 

uma intervenção de substituição das portas de entrada no edifício, através da Rua Tenente 

Valadim. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

- Manifestou a sua preocupação relativamente ao lugar que o Município de Peniche ocupa na tabela 

do índice de transparência municipal, nomeadamente, no que toca à questão da contratação 

pública, sugerindo que se refletisse sobre este assunto que, em nada dignifica a Câmara Municipal. 

O senhor Presidente da Câmara disse que o seu Chefe de Gabinete havia preparado uma 

informação, sobre a qual se iria debruçar e que na próxima reunião daria conta da apreciação 

efetuada, nomeadamente das razões associadas a esta classificação e quais os aspetos em que não 

se estaria de acordo. Reiterou que todos os procedimentos, em matéria de contratação pública, têm 

vindo a ser desenvolvidos pelos serviços, com formações adequadas para tal. O senhor Vereador 

Ângelo Marques esclareceu que com a sua intervenção não quis, de todo, colocar em causa a 

idoneidade das pessoas que fizeram esses procedimentos de contratação púbica, apenas registou a 

situação que vem ilustrada neste estudo. A senhora Vereadora Cristina Leitão disse que, desde 

2013, que fala nesta questão do índice de transparência e que a resposta do senhor Presidente da 

Câmara é sempre que, seria feita uma avaliação para se perceber onde estava o problema e como 
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se iria ultrapassar o problema. Referiu que a questão da divulgação, no que toca ao ordenamento 

do território, era e continua a ser muito deficiente e que os outros municípios vão fazendo alguma 

coisa para melhorar o seu posicionamento no ranking. Relembrou que esta questão foi colocada 

na reunião anterior pelo senhor Vereador Filipe Sales. ----------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Associou-se ao voto de pesar e felicitações já expressos e apresentou um voto de pesar pelo 

falecimento da professora Madalena Moreira, professora da Escola Secundária de Peniche e que 

fazia parte do Conselho Geral da mesma Escola. ----------------------------------------------------------  

- Deu conta de ter recebido uma informação da DEA, sobre a questão do parque de Campismo 

Municipal, contudo, a informação não responde às questões referidas em reunião de câmara. 

Relembrou, concretamente, o que havia solicitado, e disse ter percebido, pelo conjunto de 

informação, os contornos da situação, por isso, não iria insistir mais na questão. O senhor 

Vice-Presidente da Câmara disse que o senhor Vereador já lhe havia transmitido a sua 

insatisfação relativamente ao conteúdo da informação remetida, e manifestou a sua disponibilidade 

para o caso de ser necessário fazer-se um aditamento, solicitando apenas, ao senhor Vereador que 

colocasse a questão por escrito, para que nada falhasse. Disse que da informação que a DEA deu, 

existem duas situações claras, designadamente que, depois do mês de outubro até março, não 

houve qualquer informação ao responsável político superior e que os contactos foram mantidos 

com o concessionário através de contacto telefónico, efetuado pela secretaria da DEA. ------------  

- Disse continuar a aguardar a informação solicitada no dia 23 de janeiro, relativa à utilização da 

Casa Mortuária, no ano de 2016. O senhor Vice-Presidente da Câmara disse que a informação 

já estava na posse do senhor Vereador, através de correio eletrónico, enviado antes da reunião. --  

- Disse que não iria fazer referência à carta enviada pelos trabalhadores relativamente à progressão 

nas carreiras, pois teria que analisar com um maior cuidado, a informação enviada pelos serviços, 

sobre o assunto. O senhor Presidente da Câmara disse que lhe foi enviada a informação, na noite 

anterior, e que ainda não tinha tido oportunidade de apreciar, ficando assim, a análise do assunto 

para uma próxima reunião. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Reiterou a solicitação de informação sobre o equipamento municipal da Praia do Molhe Leste, 

designado por Taskareia. Questionou se o assunto foi ou não incluído, na lista de assuntos a tratar 

com a Doutora Fernanda Paula Oliveira, na reunião de trabalho do dia 7 de fevereiro, tal como 

havia sido dito pelo senhor Presidente, na reunião de câmara do dia 23 de janeiro. O senhor 

Presidente da Câmara disse que teria que solicitar a apreciação jurídica deste assunto, num outro 

contexto, uma vez que, a Doutora Fernanda Paula Oliveira, não pôde estar presente na reunião 

agendada para o dia 7 de fevereiro. ---------------------------------------------------------------------------   

- Solicitou o ponto de situação relativamente à revisão do POC. ----------------------------------------  

- Disse que havia ficado de ser disponibilizada uma informação da Consultora Jurídica, sobre as 

concessões da Prageira, reiterando o pedido. O senhor Presidente da Câmara deu conta de ainda 

não ter agendado a reunião com a Consultora Jurídica e que, por falta de disponibilidade, iria tentar 

agendar para a semana seguinte. ------------------------------------------------------------------------------  

- Deu conta de ter estado presente nas sessões de Ferrel e Atouguia da Baleia do Orçamento 

Participativo de Peniche (OPP). ------------------------------------------------------------------------------  

- Questionou se a Câmara Municipal já havia agradecido ao senhor Luís Alberto Matos Almeida, 

a doação do imóvel sito, no Largo dos Remédios, em Peniche. O senhor Presidente da Câmara 

disse não ter presente se o agradecimento foi efetuado, por isso solicitou aos serviços que 

verificasse se foi deliberado fazer esse agradecimento e se foi endereçado. No caso de não ter sido 

endereçado o agradecimento, solicitou que os serviços preparassem uma comunicação de 

agradecimento do coletivo da Câmara Municipal. Deu conta de que, no quadro da relação com a 

ESTM/IPL, será efetuada uma intervenção de beneficiação geral do piso, utilizando equipamento 
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do Município e com material cedido pelo IPL, por forma a dignificar, ainda mais, aquele espaço. 

- Propôs que se fizesse uma análise e discussão sobre a necessidade de se colocar, pelo menos, 

instalações sanitárias, para as pessoas que utilizam o Centro de Canoagem do Oeste. O senhor 

Presidente da Câmara solicitou que se incluísse na ordem de trabalhos relativa à reunião de 

câmara de 6 de março, a questão do ponto de situação sobre o projeto do Centro de Canoagem do 

Oeste e para verificar, como é que este aspeto das instalações sanitárias pode ser contemplado. --  

- Questionou se o espaço previsto para o estacionamento de táxis será suficiente para os nove táxis 

existentes. O senhor Presidente da Câmara disse não ter sido alertado para a possibilidade 

apresentada, questionando o senhor Vice-Presidente da Câmara, se este tema já lhe havia sido 

colocado. O senhor Vice-Presidente da Câmara respondeu que sim e que havia solicitado ao 

Técnico Superior de Arquitetura, David Gonçalves e ao Chefe da Divisão de Obras Municipais, 

Francisco Silva, a sua presença na reunião de câmara para darem informação técnica sobre o 

assunto. Referiu que todas as viaturas existentes na praça, com exceção de uma, apresentam as 

dimensões regulamentadas. Foi efetuada pelos dois técnicos, anteriormente referidos, uma 

apresentação, a que se impunha, face à situação descrita. ------------------------------------------------  

- Chamou a atenção para o facto da proposta sobre a Estrada dos Remédios, efetuada pela Junta 

de Freguesia de Peniche à Câmara Municipal, em outubro de 2014, nunca ter sido colocada em 

reunião de câmara. O senhor Presidente da Câmara disse que esta é uma necessidade de 

intervenção, entre muitas outras, cujas condições de concretização, difere, de umas para as outras. 

Deu conta de que, no dia seguinte, iria, em conjunto com o senhor Vice-Presidente da Câmara e 

com o Chefe da DOM, tentar ver qual o cenário mínimo de intervenção, que acautele a questão da 

circulação pedonal e identificar proprietários para propor soluções. Disse que a informação sobre 

esta matéria não foi partilhada, porque foi entendida como uma situação de gestão. O senhor Vice-

Presidente da Câmara disse que esta questão foi um dos pontos da última reunião da Comissão 

Municipal de Trânsito, e que por sua solicitação, os serviços fizeram uma abordagem 

relativamente ao que está em causa no trabalho que está em curso, e das várias soluções alternativas 

que existem para o local. ---------------------------------------------------------------------------------------   

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Deu nota de que, a convite do PAN Oeste, esteve presente com o senhor Vereador Filipe Sales, 

numa conferência sobre o bem-estar animal. Manifestou satisfação por ter participado nesta 

conferência, na medida em que teve conhecimento de abordagens bastante interessantes de como 

os Municípios devem lidar com esta questão. O senhor Presidente da Câmara registou a 

informação.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------       

- Disse ter abordado, por diversas vezes, a questão dos espaços verdes na Urbanização do Botado 

e referiu a sinalética rodoviária na Consolação, que considera estar deplorável, convidando o 

senhor Vice-Presidente da Câmara a fazer uma deslocação ao local para verificar a situação. O 

senhor Vice-Presidente da Câmara disse estar a ser efetuado um esforço, em todo o concelho, 

no que toca à substituição e colocação de nova sinalização, contudo, registou a questão assinalada 

e disse que iriam melhorar a situação. Relativamente ao Botado, disse que as intervenções estavam 

concluídas e que se aguardava, por parte dos SMAS, a ligação do contador. --------------------------  

- Chamou a atenção, uma vez mais, para o edifício existente no Largo do Socorro, em Peniche, 

que representa perigo para quem ali circula. O senhor Comandante Operacional Municipal 

esclareceu que era um processo de 2008, com três desenvolvimentos. Referiu que, neste espaço de 

tempo, o imóvel foi vendido. Deu conta que, em 2011, existia um plano de demolição, apresentado 

pela proprietária, que está devidamente assinado na Câmara Municipal e nunca foi levantado. 

Sugeriu que voltasse a fazer-se uma fiscalização técnica, como forma de tentativa de persuasão, 

para demolição do imóvel. -------------------------------------------------------------------------------------  

- Questionou se foi dada resposta, ao pedido de esclarecimento que a Assembleia de Freguesia de 
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Atouguia da Baleia solicitou, relativamente ao tema, semáforos. O senhor Vice-Presidente da 

Câmara disse já ter sida analisada a proposta e que as Infraestruturas de Portugal já havia sido 

notificada da decisão tomada, na semana anterior, e que iria entrar no caderno de encargos das 

intervenções relativas aos semáforos. Disse que o Presidente da Assembleia poderia e deveria ser 

informado do ponto de situação, uma vez que foi quem enviou o e-mail com a questão, contudo, 

o senhor Presidente da Junta de Freguesia, estaria a par de todos os desenvolvimentos. ------------  

- Perguntou se estão a ser tomadas algumas medidas relativamente ao estacionamento abusivo de 

autocaravanas, nomeadamente junto ao Fosso da Muralha e na Consolação. O senhor Vice-

Presidente da Câmara disse ter sido efetuado um procedimento para as especialidades e que 

aguardavam que as mesmas fossem apresentadas dentro de alguns dias. Disse julgar que a obra 

será efetuada com rapidez, na medida em que, a Associação do Casal Moinho será envolvida 

estabelecendo um protocolo para o efeito. Disse que, durante o mês de março, seriam apresentadas 

propostas para várias zonas, tendo em conta o balanço efetuado no final da época balnear, com as 

forças de segurança e a experiência de 2016. ---------------------------------------------------------------  

- Disse ter tido oportunidade de passar à Rua de Santa Luzia e que verificou que o alcatroamento 

ali efetuado, por si só, não resolveu a situação. O senhor Presidente da Câmara deu conta de ter 

sido efetuada uma visita e reunião de trabalho e que a questão foi colocada à consideração do 

senhor Presidente da Junta, no sentido de saber se a proposta efetuada pelos serviços, de colocação 

de gabiões, teria o seu acolhimento. Referiu que a solução adotada foi a proposta e que teve o 

acolhimento do senhor Presidente da Junta de Freguesia. O senhor Vice-Presidente da Câmara 

acrescentou que havia ficado acordado que o senhor Presidente da Junta de Freguesia iria falar 

com o proprietário do terreno em causa e que forneceriam o material para a realização da obra, ou 

se necessário, realizariam em conjunto, uma vez que, existem questões técnicas que obrigam ao 

acompanhamento da Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------  

- Questionou se já haviam sido agendadas as reuniões com o CHO e APA, uma vez que, por 

existirem assuntos pendentes com estas entidades, o senhor Presidente da Câmara, tinha ficado de 

as agendar. O senhor Presidente da Câmara disse que a alteração do estatuto do CHO traria 

eventualmente uma maior flexibilidade, inclusivamente ao nível da gestão de recursos humanos, 

cuja inoperacionalidade é bastante grande. Relativamente à APA, disse que tem vindo a tratar de 

outras questões que se colocam, todavia tem presente a realização dessa reunião, que não se 

circunscreva às questões do ordenamento do território, mas que tenha a ver também com as 

questões do litoral e da Albufeira do Rio de São Domingos. ---------------------------------------------  

- Solicitou, uma vez mais, informação relativamente à questão do espaço verde, existente junto ao 

Centro Social da Bufarda. O senhor Presidente da Câmara disse que, tendo em conta que se trata 

de um espaço privado com forte utilização pública, deveria ser efetuada uma proposta de assunção, 

por parte do Município dos custos da água utilizada na rega do espaço, com colocação de um 

contador individualizado dos restantes. ----------------------------------------------------------------------  

- Questionou, uma vez mais, quantos exemplares do livro intitulado Putos da minha rua, do 

Comandante Raúl Patrício Leitão, foram adquiridos pelo Município. O senhor Presidente da 

Câmara solicitou que se preparasse um documento, para que fizesse um despacho, no sentido de 

se adquirir o número de livros que publicamente assumiu, no momento da apresentação pública, 

que seriam 50 exemplares. -------------------------------------------------------------------------------------     

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Em nome dos Vereadores do Partido Social Democrata, associou-se ao voto de pesar, 

anteriormente formulado. --------------------------------------------------------------------------------------  

- Tal como referido pela senhora Vereadora Cristina Leitão, disse ter estado presente na 

conferência promovida pelo PAN Oeste, em parceria com a Brigada das Amigas, e considera terem 

ficado em evidência duas questões muito concretas, nomeadamente, o longo caminho a percorrer 
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na questão do bem-estar animal no concelho de Peniche, designadamente, no que cabe ao papel 

da Câmara Municipal, para que isso aconteça, e o reconhecimento público efetuado pelos 

responsáveis regionais, e alguns nacionais, nesta área do bem-estar animal, pelo trabalho que a 

associação local, Brigada das Amigas, leva a cabo no concelho de Peniche. Apresentou 

formalmente, um agradecimento às pessoas que compõem esta associação, pelo trabalho que 

levam a cabo, em torno da causa do bem-estar animal. ---------------------------------------------------  

- Esteve presente na exposição das rendas premiadas desde 1990. --------------------------------------  

- Solicitou o ponto de situação relativamente às concessões do Molhe-Leste e Nau dos Corvos. O 

senhor Presidente da Câmara deu conta de que se iria oficiar o concessionário da Nau dos 

Corvos. O senhor Vereador Filipe Sales manifestou a sua preocupação por não verificar grandes 

desenvolvimentos no que toca à assessoria jurídica. -------------------------------------------------------  

- Disse ter estranhado não ter sido remetido, aos Vereadores, o relatório da DGPC, quanto à 

questão da Fortaleza de Peniche, solicitando a disponibilização deste elemento. O senhor 

Presidente da Câmara esclareceu que o relatório faz parte dos documentos que são 

disponibilizados na plataforma dos documentos para reunião de câmara. ------------------------------  

- Solicitou o relatório dos serviços, referente à deslocação que fizeram à Rua José Estevão, a 

propósito do edifício que se encontra em estado de degradação bastante avançado. O senhor 

Presidente da Câmara solicitou que o senhor Comandante Operacional Municipal se deslocasse 

ao local para verificar a situação. -----------------------------------------------------------------------------  

- Referiu, uma vez mais, a degradação e vetustez, evidentes, em que se encontra o edifício da 

antiga tipografia na Rua dos Hermínios, e questionou o que foi efetuado, ao nível técnico, para se 

fazer um levantamento das condições do local, uma vez que, considera uma questão de saúde 

pública. O senhor Comandante Operacional Municipal disse que teriam que entrar no edifício 

para avaliar as condições de risco de incêndio existentes, e por isso foi proposto à Fiscalização 

Técnica, fazer a notificação à proprietária. Disse estarem a ser desenvolvidos os procedimentos 

necessários para que a Fiscalização Técnica possa ir ao local. -------------------------------------------  

- Relativamente à questão das instalações sanitárias no Parque Urbano, e tendo em conta que se 

trata de uma situação premente, disse considerar pertinente que fosse dada celeridade a este 

processo. O senhor Presidente da Câmara disse ter a apreciação dos serviços relativamente ao 

projeto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

- Solicitou o ponto de situação relativamente à instalação de um telheiro no sintético junto ao 

Grupo Desportivo de Peniche, por forma a abrigar quem vai assistir aos jogos. O senhor Vice-

Presidente da Câmara disse que a solução que está a ser trabalhada é a que já foi falada em 

reunião de câmara, todavia, conscientes de que esta solução não resolve uma questão essencial, 

que é de uma cobertura, digna desse nome, como tem qualquer estádio municipal ou nacional. 

Recordou o valor de estimativa, 15.880,00 + IVA. --------------------------------------------------------  

- Solicitou, uma vez mais, informação relativa ao andamento do processo da Auto-Júlio, tendo em 

conta o hiato temporal que houve na apreciação do mesmo. O senhor Presidente da Câmara deu 

conta de que a informação já havia sido disponibilizada. -------------------------------------------------  

- Solicitou informação sobre o desenvolvimento dos assuntos da Regueira do Poço e do caminho 

da Quinta do Gato Cinzento. O senhor Presidente da Câmara relativamente à questão da 

Regueira do Poço, disse já ter informado das tentativas de contacto que efetuou para reunir com o 

advogado e da disponibilidade da Junta de Freguesia para reunir, e que iria tentar reunir mais 

informação sobre o assunto, até à realização da próxima sessão da Assembleia Municipal. Sobre a 

questão do caminho da Quinta do Gato Cinzento, deu conta de que os serviços prepararam uma 

informação sobre o que existe atualmente no local, e que qualquer intervenção seria de acordo com 

os aclaramentos recebidos. ------------------------------------------------------------------------------------    

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
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A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Contrato de Gestão (Área AC1 - Posto de Abastecimento de Combustíveis, sito na Avenida 

do Porto de Pesca, em Peniche), a celebrar entre o Município de Peniche e a empresa Docapesca 

– Portos e Lotas, S.A. – Pelouro do Urbanismo: ----------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 159/2017: Deliberado apreciar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

referente ao Contrato de Gestão (Área AC1 - Posto de Abastecimento de Combustíveis, sito na 

Avenida do Porto de Pesca, em Peniche), a celebrar entre o Município de Peniche e a empresa 

Docapesca – Portos e Lotas, S.A., na próxima reunião da Câmara Municipal. (NIPG 20415/16) --  

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 

 

2) Reserva de lugar de estacionamento para cargas e descargas, na Avenida Monsenhor 

Manuel Bastos Rodrigues de Sousa, em Peniche – Pelouro do Trânsito: ----------------------------  
Deliberação n.º 160/2017: Por proposta verbal do senhor Vice-Presidente da Câmara, deliberado 

aprovar a opção A da proposta datada de 1 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de 

que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ---------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

anexa-se proposta de sinalização vertical, de acordo com o Regulamento de Sinalização de 

Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual 

redação, na Avenida Monsenhor Bastos, n.º 73, em Peniche. 

Propõe-se à Câmara Municipal apreciação e respetiva homologação de uma das seguintes 

opções: 

Opção A – Considerar o pedido do requerente, reservando um lugar para cargas e descargas, em 

frente ao n.º 73 da Avenida Monsenhor Bastos. 

Opção B – Não considerar o pedido, uma vez que a 35m do local já existe um lugar reservado a 

cargas e descargas.» (Doc. NIPG 16380/16) ---------------------------------------------------------------  

 

REGULAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

3) Regulamento Municipal de Apoio ao Arrendamento – Pelouro da Solidariedade Social: ----  
Deliberação n.º 161/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 3 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Propõe-se à Câmara Municipal, em conformidade com o artigo 101.º do CPA, no âmbito das 

suas competências, aprovar e submeter a consulta pública o projeto de Regulamento Municipal 

de Apoio ao Arrendamento.» (Doc. NIPG 1696/17) -------------------------------------------------------  

 

4) Regulamento Municipal de Gestão da Habitação Social em Regime de Arredamento Apoiado 

– Pelouro da Solidariedade Social: --------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 162/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 9 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Propõe-se à Câmara Municipal, em conformidade com o artigo 101.º do CPA, no âmbito das 
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suas competências, aprovar e submeter a consulta pública o projeto de Regulamento Municipal 

de Gestão da Habitação Social em Regime de Arredamento Apoiado.» (Doc. NIPG 2006/17) ----  

 

PROTOCOLOS: 

 

5) Acordo relativo à implementação de um projeto de promoção da eficiência energética na 

iluminação pública no Município de Peniche – Pelouro de Gestão Ambiental e Energética: ----  
Deliberação n.º 163/2017: Deliberado apreciar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

referente ao acordo relativo à implementação de um projeto de promoção da eficiência energética 

na iluminação pública no Município de Peniche, na próxima reunião da Câmara Municipal. (NIPG 

2121/17) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

6) Denúncia de protocolo celebrado entre o Município de Peniche e a associação Patrimonium 

– Centro de Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche – Pelouro da Cultura: ------  
Deliberação n.º 164/2017: Deliberado apreciar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

referente à denúncia de protocolo celebrado entre o Município de Peniche e a associação 

Patrimonium – Centro de Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche, na próxima 

reunião da Câmara Municipal. (NIPG 2437/17) ------------------------------------------------------------  

 

7) Protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a associação Patrimonium – Centro de 

Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche – Pelouro da Cultura: ---------------------  
Deliberação n.º 165/2017: Deliberado apreciar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

referente ao protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a associação Patrimonium – 

Centro de Estudos e Defesa do Património da Região de Peniche, na próxima reunião da Câmara 

Municipal. (NIPG 2438/17) -----------------------------------------------------------------------------------  

 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS: 

 

8) Alteração ao Orçamento da Despesa, ao Plano Plurianual de Investimentos e ao Plano de 

Atividades Municipais do Município de Peniche, para o ano de 2017 – Pelouro das Finanças:  
Deliberação n.º 166/2017: Deliberado apreciar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

referente à Alteração ao Orçamento da Despesa, ao Plano Plurianual de Investimentos e ao Plano 

de Atividades Municipais do Município de Peniche, para o ano de 2017, na próxima reunião da 

Câmara Municipal. (NIPG 2426/17) -------------------------------------------------------------------------  

 

9) Mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e execução das 

Grandes Opções do Plano, referentes a janeiro de 2017, e fundos disponíveis referentes a janeiro 

e fevereiro de 2017 – Pelouro das Finanças: --------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 167/2017: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento dos Mapas de controlo orçamental da receita, controlo orçamental da despesa e 

execução das Grandes Opções do Plano, referentes a janeiro de 2017, e fundos disponíveis 

referentes a janeiro e fevereiro de 2016. (NIPG 2310/17) ------------------------------------------------  

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

10) Alienação de material lenhoso de pinheiro bravo do Pinhal Municipal do Vale Grande – 

Pelouro dos Espaços Verdes: ---------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 168/2017: Deliberado ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara, 

proferido em 30 de janeiro de 2017, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, 
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de 12 de setembro, que aprovou a proposta do senhor Vice-Presidente da Câmara, datada de 30 de 

janeiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa 

ao livro de atas: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

«Na sequência da solicitação da empresa Madeiras Afonso, L.da para prorrogar o prazo de corte 

e extração do material lenhoso até ao dia 31 de maio de 2017, que o Município de Peniche lhe 

alienou. 

Considerando que não há inconveniente em prorrogar o prazo, tanto contratualmente como 

operacionalmente. 

Proponho que a Câmara delibere prorrogar o prazo de corte e extração fixado na alínea d) do 

Contrato celebrado entre o Município de Peniche e a empresa Madeiras Afonso, Lda., no dia 2 

de dezembro de 2016, até ao dia 31 de maio de 2017.» (Doc. NIPG 248/17) -------------------------  

 

11) Denúncia de parte do contrato de arrendamento celebrado entre o Município de Peniche e 

Autoridade Tributária e Aduaneira – Pelouro das Finanças: ------------------------------------------  
Deliberação n.º 169/2017: A Câmara Municipal tomou conhecimento da denúncia de parte do 

contrato de arrendamento celebrado entre o Município de Peniche e Autoridade Tributária e 

Aduaneira. (Doc. NIPG 1421/17) -----------------------------------------------------------------------------  

 

ABRIGOS DOS PESCADORES DA BERLENGA: 

 

12) Atribuição dos abrigos dos pescadores da ilha da Berlenga, para o ano de 2017 – Pelouro 

das Atividades Económicas: ----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 170/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 2 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação prestada pela DDAF, de 27 de janeiro de 2017, em anexo. 

Proponho que a Câmara Municipal: 

1. Mantenha a exclusão do candidato Válter Jaime de Castro Manam, com fundamento melhor 

sustentado no relatório que acompanhou a lista preliminar, aprovada pela Câmara Municipal, 

em sua reunião de dia 28 de novembro de 2016, deliberação n.º 1886/2016; 

2. Exclua o candidato Fábio Manuel Soares da Glória com fundamento na alínea a) do artigo 

16.º conjugado com a aliena c) do n.º 1 do artigo 11.º ambos do Regulamento de Atribuição das 

Casas Denominadas “Abrigos dos Pescadores” sitas na Ilha da Berlenga; 

3. Aprove a lista final de atribuição dos Abrigos para o ano de 2017, bem como o relatório que a 

acompanha, em anexo; 

4. Não proceda a nova audiência prévia, atendendo aos artigos 5.º, 59.º, 60.º e alínea f) do n.º 1 

do artigo 124.º todos do CPA; 

5.Aprove as minutas dos contratos a celebrar, em anexo.» O senhor Vereador Jorge Gonçalves 

não esteve presente na sala de sessões durante a apreciação deste assunto. (Doc. NIPG 16303/16)  

 

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL: 

 

13) Coorganização entre o Município de Peniche e o Agrupamento de Escuteiros 512 de 

Peniche da prova Peniche Trail “Peniche Trilhos de Pinhal e Mar” – Pelouro do 

Associativismo:--------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 171/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 7 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o papel que o desporto desempenha na promoção de hábitos de vida saudável e 
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na melhoria da qualidade de vida dos munícipes.  

Considerando que o Município de Peniche, reconhecendo o esforço e a importância das 

associações locais no fomento à formação e à prática desportiva, se tem constituído como um 

parceiro ativo na dinamização das suas atividades e projetos.  

Considerando que uma das estratégias de promoção do desenvolvimento territorial do nosso 

Município, está fundamentada na simbiose entre o Desporto e o Turismo, com especial destaque 

para os desportos de deslize, para a “Corrida das Fogueiras” e para a prova de Triatlo.  

Considerando que o acolhimento de uma prova desportiva desta índole constitui uma excelente 

oportunidade para a promoção e valorização do Município, da sua cultura e do seu património 

natural.     

Considerando ser da competência do Município apoiar atividades de natureza desportiva de 

interesse para o Município.   

E considerando o convite efetuado pelo Agrupamento de Escuteiros 512 de Peniche, em anexo, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aceite o convite para coorganizar o 

Peniche Trail - "Por Trilhos de Pinhal e Mar" com o Agrupamento de Escuteiros 512 de Peniche, 

a realizar-se no dia 23 de abril, comprometendo-se, desde já, a apoiar esta atividade 

logisticamente, de acordo com a lista que se segue, sendo que, o valor do apoio financeiro será 

proposto posteriormente.  

Apoio Logístico:  

1. Pórtico de corrida; 

2. Tenda branca grande (10x15m) para o apoio aos atletas e possibilidade de três mais pequenas 

(3x6m) para abastecimentos; 

3. Sinalética de terreno em estacas de madeira; 

4. Facilitação de contactos com forças de segurança e intervenção da proteção civil; 

5. Baldes do lixo; 

6. Baias; 

7. Fita sinalizadora - 10 rolos; 

8. Vasos de flores; 

9. Mesas e bancos corridos; 

10. Palco; 

11. Gerador de eletricidade; 

12. Pódio.» O senhor Vereador Jorge Gonçalves não esteve presente na sala de sessões durante a 

apreciação deste assunto. (Doc. NIPG 1954/17) -----------------------------------------------------------  

 

14) Adesão do Município de Peniche ao movimento Cidade dos Afetos – Pelouro da 

Solidariedade Social: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 172/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 8 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da técnica Marta Miguel, datada de 07/02/2017, que junto se anexa, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea u) do n.º 1 do artigo 

33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a adesão do Município de Peniche 

ao movimento Cidade dos Afetos.» O senhor Vereador Jorge Gonçalves não esteve presente na 

sala de sessões durante a apreciação deste assunto. (Doc. NIPG 1945/17) -----------------------------  

 

EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

15) Armas de fogo do acervo do Museu Municipal – Pelouro da Cultura:--------------------------  
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Deliberação n.º 173/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 2 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea ee) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a consulta a diversas 

entidades museológicas no sentido de aferir o interesse da entrega à guarda ou sobre a forma de 

doação do acervo de armas de fogo que integram o espólio do Museu Municipal, bem como a 

disponibilização, nos termos da lei, deste conjunto para peritagem por parte do Departamento de 

Armas e Explosivos da Polícia de Segurança Pública.» O senhor Vereador Jorge Gonçalves não 

esteve presente na sala de sessões durante a apreciação deste assunto. (Doc. NIPG 6551/15) ------  

 

16) Encerramento de instalações, equipamentos e serviços do Município de Peniche, na época 

de Carnaval – Pelouro das Finanças: ----------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 174/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 13 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a tradição dos festejos carnavalescos no concelho de Peniche, a expectativa de 

dinamização económica, a previsibilidade de um reduzido número de utentes nos serviços 

públicos e a prática do Município nos últimos anos, é minha intenção determinar, no uso da 

competência que me é conferida pela alínea a) do número 2 do artigo 35.º do Anexo 1 da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, a concessão de tolerância de ponto aos trabalhadores que exercem 

funções públicas no Município de Peniche, nos dias 27 e 28 de fevereiro de 2017, segunda e terça-

feira de Carnaval. 

Face ao exposto, e considerando que é competência da Câmara Municipal gerir as instalações, 

equipamentos e serviços, conforme dispõe a alínea dd) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo 1 da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, proponho que a Câmara Municipal autorize o encerramento de 

todos os serviços municipais nos dias 27 e 28 de fevereiro de 2017, segunda e terça-feira de 

Carnaval, exceto quanto aos serviços que não encerram em dias de feriado, que devem manter-se 

em funcionamento, excetuando o Museu Municipal.» O senhor Vereador Jorge Gonçalves não 

esteve presente na sala de sessões durante a apreciação deste assunto. (Doc. NIPG 2235/17) ------  

 

17) Queixa referente ao funcionamento do Cemitério Municipal de Peniche – Pelouro dos 

Cemitérios: -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 175/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 13 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando as cartas remetidas a esta edilidade e a informação n.º 35/2017 do Gabinete 

Jurídico e de Contencioso, de 16 de fevereiro de 2017, proponho que a Câmara Municipal 

delibere: 

1. Informar à exponente a impossibilidade de trasladação dos restos mortais de seu falecido pai 

no prazo de três anos contados da respetiva inumação, como decorre do disposto no n.º 1 do 

artigo 21.º do Decreto-Lei n.º 411/98, de 30 de dezembro, na sua atual redação. 

2. Participar à Procuradoria da República, através dos Serviços do Ministério Público – DIAP 

junto do Tribunal de Peniche, o teor das exposições remetidas a esta edilidade, a fim de que seja 

promovida a competente investigação criminal. 

3. Instaurar um processo de inquérito ao Serviço do Cemitério, da Divisão de Energia e Ambiente, 

nos termos do disposto nos artigos 229.º e segs, da Lei Geral do Trabalho em Funções Públicas, 

constante do Anexo à Lei nº 35/2014, de 20 de Junho, a fim de verificar se existem indícios de 

infração disciplinar de funcionários em ordem a permitir a instauração de processos 
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disciplinares, devendo averiguar-se indiciariamente: 

i) Se foi recebida, solicitada, proposta ou aceite por qualquer funcionário, qualquer pagamento, 

em troco de um qualquer benefício concedido no Cemitério Municipal no exercício de funções aí 

desempenhadas. 

ii) Se no Cemitério Municipal foram prestados serviços sujeitos a pagamento de acordo com as 

tabelas e regulamentos em vigor, que não tenham sido documentados e pagos ao Município. 

iii) A identidade dos funcionários envolvidos, e respetivas condutas. 

Para o efeito, serão nomeadas as trabalhadoras Dra. Margarida Pelerito Gonçalves e a Dra. 

Lídia Gameiro, Juristas do Município de Peniche, para o exercício, respetivamente, das funções 

de Presidente e Secretário no referido Inquérito.» (Doc. NIPG 16433/16) ----------------------------  

 

INTERVENÇÃO SOCIAL: 

 

18) Atribuição de talhões da Horta Comunitária de Peniche para o ano de 2017 – Pelouro da 

Solidariedade Social: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 176/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 15 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Técnica Superior Alda Marques, referente ao processo de 

candidaturas para a Horta Comunitária para o ano de 2017, e findos os procedimentos constantes 

nos artigos 8.º e 9.º do regulamento Municipal da Horta Comunitária de Peniche, respeitantes à 

abertura de candidaturas e à seleção dos candidatos para a utilização dos talhões, propõe-se a 

entrega de talhões de cultivo aos munícipes mencionados na listagem apresentada: (ver proposta). 

Considerando ainda, a existência de 2 talhões de cultivo devolutos, propõe-se a abertura de novo 

procedimento de candidaturas.» (Doc. NIPG 1022/17) ---------------------------------------------------  

 

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO E PUBLICIDADE: 

 

19) Ocupação de espaço público para o exercício da atividade de prestação de serviços de 

restauração e bebidas em unidades não sedentárias, na época de Carnaval – Pelouro das 

Atividades Económicas: ---------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 177/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 14 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando os requerimentos apresentados para instalação de unidades móveis de caráter 

não sedentário para prestação de serviços de restauração/bebidas durante o Carnaval e 

atendendo às informações do Serviço de Turismo, datada de 2 de fevereiro de 2017, e da Secção 

de Taxas e Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais datada de 14 de fevereiro de 2017, proponho 

nos termos do disposto nos n.ºs 1 e 2 do Artigo 60.º do Regulamento de Publicidade e de Ocupação 

do Espaço Público, que a Câmara Municipal autorize a ocupação do Espaço Público com 

unidades móveis de caráter não sedentário para prestação de serviços de restauração e bebidas, 

nos seguintes termos: 

1) Junto às escadarias da Capitania – 2 lugares: 

     - Nuno Andrade – roulotte com 9 m2 – 4 dias (de 25 a 28/02/2017); 

     - Nuno Andrade – roulotte com 8 m2 – 4 dias (de 25 a 28/02/2017); 

2) Jardim Público, junto à estátua da Rendilheira - 1 lugar: 

      - Sandra Lourenço – carrinho de pipocas com 1 m2 – 1 dia (6.ª 24/02/2017); 

3) Campo da Torre – 3 lugares: 

      - Sandra Lourenço – roulotte com 20 m2 – 2 dias (26 e 28/02/2017); 



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 20.02.2017 * Livro 108 * Fl. 119 

      - Solange Lima – roulotte com 4 m2 – 2 dias (26 e 28/02/2017); 

      - Nuno Reis – roulotte com 3,60 m2 – 2 dias (26 e 28/02/2017); 

4) Parque de Estacionamento Central da cidade: 1 lugar: 

      - Rui Manuel d´Almada – roulotte 15 m2 – 5 dias (de 24 a 28/02/2017).» (Doc. NIPG 1635/17) 

 

LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DIVERSAS: 

 

20) Licenciamento de evento denominado Desfile Escolar de Carnaval, requerido pelo 

Agrupamento de Escolas de Atouguia da Baleia, com isenção de taxas – Pelouro das Atividades 

Económicas: -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 178/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pelo Agrupamento de Escolas de Atouguia da Baleia, por requerimento, 

datado de 1 de fevereiro de 2017, e considerando a informação da Secção de Taxas e Licenças e 

Apoio aos Órgãos Municipais, datada de 2 de fevereiro de 2017, proponho que se autorize a 

emissão de um Alvará de Licença de Espetáculos de Natureza Desportiva ao Ar Livre, nos termos 

do Art.º 44.º e 45.º do Regulamento das Atividades Diversas do Município de Peniche e Art.º 7.º 

do D.R. n.º 2-A/2005, de 24 de março; para a realização do referido evento.  

Atendendo, ainda, à solicitação de isenção de taxas, e considerando que se trata de um evento de 

manifesto interesse municipal, proponho, ao abrigo do n.º 3 do artigo 8.º do Regulamento de 

Taxas, Tarifas e Preços do Município, isentar o Agrupamento de Escolas de Atouguia da Baleia, 

do pagamento de taxas pelo licenciamento do Desfile Escolar de Carnaval, e Licença Especial de 

Ruído, a realizar no dia 24 de fevereiro de 2017, em Atouguia da Baleia.» (Doc. NIPG 1513/17)  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

21) Atribuição de apoio à Associação Cultural e Recreativa dos Casais Brancos, no âmbito de 

uma candidatura submetida para a tipologia de apoio à atividade pontual – Pelouro do 

Associativismo:--------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 179/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 6 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e ao abrigo dos artigos 5º e 51º 

do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo (RMAA), conceda o apoio financeiro à 

Associação Cultural Recreativa de Casais Brancos, no valor de 155,04€, para a participação num  

Estágio de Karaté, que se realizará em Lisboa, no âmbito de uma candidatura submetida por esta 

associação para apoio à atividade pontual, considerando-se que está devidamente justificado o 

caráter excecional da iniciativa a apoiar.» (Doc. NIPG 1949/17) --------------------------------------  

 

22) Atribuição de apoio ao Banco Alimentar do Oeste – Pelouro da Solidariedade Social: -----  
Deliberação n.º 180/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 7 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Proponho que a Câmara Municipal de Peniche, no uso da competência estabelecida na alínea 

u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conceda um 

apoio/donativo ao Banco Alimentar do Oeste no valor de 500,00 €, por forma à manutenção do 

serviço prestado de distribuição de bens alimentares à população do concelho.» (Doc. NIPG 



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 20.02.2017 * Livro 108 * Fl. 120 

1510/17) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

23) Atribuição de apoio para a desratização de estabelecimentos escolares que não são 

propriedade do Município – Pelouro das Finanças: -----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 181/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Serviço de Aprovisionamento, em anexo, proponho que a Câmara 

Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, autorize o Município a assumir o pagamento dos encargos 

decorrentes do serviço de desratização dos estabelecimentos escolares, sitos no concelho de 

Peniche, que não são sua propriedade.» (Doc. NIPG 1943/17) -----------------------------------------  

 

24) Atribuição de apoio ao ACES Oeste Norte, para a colocação de sinalização vertical nas suas 

instalações, sitas em Peniche – Pelouro das Obras Municipais: ---------------------------------------  
Deliberação n.º 182/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vice-Presidente da Câmara, 

datada de 8 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

anexa-se proposta de sinalização vertical, de acordo com o Regulamento de Sinalização de 

Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual 

redação, na UCSP de Peniche - Hospital, e propõe-se à Câmara Municipal apreciação e respetiva 

homologação e autorização das obras a realizar pelos Serviços Municipais.» (Doc. NIPG 

20435/16) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

25) Atribuição de apoio à Federação Portuguesa de Surf, para a realização de um estágio da 

Equipa Nacional de Bodyboard - Open – Pelouro das Atividades Económicas: --------------------  
Deliberação n.º 183/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a solicitação da Federação Portuguesa de Surf e a informação do Centro de Alto 

Rendimento, datada de 13 de fevereiro de 2017, que se anexa, relativa ao apoio logístico para o 

estágio da Equipa Nacional de Bodyboard – Open, tendo como objetivos a captação de novos 

atletas para a equipa nacional e simultaneamente a preparação para os próximos campeonatos 

Europeu e Mundial da modalidade. 

Considerando que a atribuição dos apoios solicitados é da competência da Câmara Municipal, 

nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I, da lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. 

Proponho que seja ratificado o meu despacho, datado de 13 de fevereiro de 2017, pelo qual atribuí 

o apoio logístico à Federação Portuguesa de Surf para a realização do Estágio da Equipa 

Nacional de Bodyboard – Open, no uso da prorrogativa prevista no n.º 3 do artigo 35.º do Anexo 

I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.» (Doc. NIPG 2303/17) ---------------------------------------  

 

26) Atribuição de apoio para a limpeza de uma habitação particular, sita nos Casais de Mestre 

Mendo – Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 184/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 15 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Técnica Superior Alda Marques, referente à condição social de 

Artur Conceição Martins, com residência na Rua da Murtinhal, 14, Casais de Mestre Mendo, 
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proponho que a Câmara Municipal de Peniche, no uso da competência estabelecida na alínea v) 

do n.º 1do artigo 33.º do anexo 1 da Lei 75/2013, de 12 de setembro, proceda à realização de uma 

limpeza habitacional, a desenvolver pelo Serviço de Higiene e Limpeza.» (Doc. NIPG 2376/17) -  

 

27) Atribuição de apoio à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São Sebastião de 

Peniche, para a realização de um evento denominado Promoção do Carnaval de Peniche – 

Pelouros de Higiene e Limpeza e de Obras Municipais: ------------------------------------------------  
Deliberação n.º 185/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 15 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o pedido de apoio efetuado pela Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São 

Sebastião de Peniche, através de carta, datada de 06 de fevereiro para apoio logístico e 

financeiro, para o evento denominado Promoção do Carnaval de Peniche, licenciado por 

deliberação da Câmara Municipal n.º 146/2017, de 13 de fevereiro, proponho, que a Câmara 

Municipal, nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, disponibilize o apoio logístico solicitado e atribua um apoio financeiro no valor de 1 

540,00 euros para apoio às despesas com o aluguer de tenda para o efeito, uma vez que o 

Município não dispõe do respetivo equipamento para afetar ao evento.» (Doc. NIPG 2365/17) --  

 

EDUCAÇÃO: 

 

28) Utilização dos circuitos especiais de transporte de alunos do ensino básico por Paula 

Mendes e Andreia Mendes – Pelouro da Educação: -----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 186/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vice-Presidente da Câmara, 

datada de 14 de fevereiro de 2017, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Pelouro da Educação, datada de 13 de fevereiro de 2017, que se 

anexa, proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea hh) do 

n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, autorize as alunas Paula 

Filipa Cardoso Mendes e Andreia Fabiana Cardoso Mendes a utilizar o circuito especial de 

transportes do Município, no âmbito da rede de transportes escolares.» (Doc. NIPG 2308/17) ----  

 

DIVERSOS: 

 

29) Fortaleza de Peniche – Pelouro da Cultura: ---------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 187/2017: O senhor Presidente da Câmara deu conhecimento do ponto de situação 

do processo referente à Fortaleza de Peniche. --------------------------------------------------------------  

 

30) Exploração de petróleo na bacia de Peniche – Pelouro da Gestão Ambiental e 

Energética: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 188/2017: A Câmara Municipal tomou conhecimento da carta remetida ao senhor 

Presidente da Câmara relativa à Exploração de petróleo na bacia de Peniche. (NIPG 14270/16) --  

 

31) Petição a favor da abertura da Base Aérea n.º 5 de Monte Real à aviação civil – Pelouro 

das Atividades Económicas: ----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 189/2017: Por proposta verbal do senhor Presidente, manifestou ser a favor da 

abertura da Base Aérea n.º 5 de Monte Real, à aviação civil, pelo contributo, que entende que terá, 

para o desenvolvimento económico nacional, regional e local, e articulará com os outros 

Municípios a forma de expressar esta deliberação. (NIPG 1039/17) ------------------------------------   
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REUNIÕES DE CÂMARA: 

 

Deliberação n.º 190/2015: Deliberado concordar com a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

apresentada verbalmente, para que a reunião ordinária, do dia 27 de fevereiro de 2017, se realize 

no dia 1 de março de 2017, por motivos de encerramento das instalações, equipamentos e serviços 

do Município de Peniche, na época de Carnaval, e dispensar a convocação escrita. -----------------  

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 191/2017: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo vinte horas e trinta minutos, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se passou, nos 

termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número setenta e cinco 

barra dois mil e treze, de doze de setembro que eu, Josselène Nunes Teodoro, Diretora do 

Departamento Administrativo e Financeiro, subscrevo. ---------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

27 de março de 2017, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver 

sido previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. ----------------------------------------  

 

O Presidente da Câmara Municipal, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Diretora de Departamento, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 


